



大自然と宗教的情操の調和

Interview シリーズ No.7

◇画家を志した感性での幼児教育
馬橋園長先生は立正幼稚園の取材に、立正幼稚園に進まれた。特幼園教育の重要性を確信している。

「子供は全て小説家、画家である」と馬橋園長はおつしっている。丘陵地で雑木林が斬新な建物を包んでいる。

立正幼稚園40周年を迎えて

学校法人熊谷立正学園

理事長 及川周介先生

昭和46年立正大学が熊谷校舎教養部を開設して5年目のこと、保育専門学校を立ち上げました。保育専門学校では、保育園・幼稚園の教員資格を学生に取らせる為には実習園の施設が必要ありました。当時の立正大学園經營は非常に困難な時期があり、当時の学園理事長及川真寅師は学園での実習幼稚園建設確保は無理と判断し、及川真寅師が住職をしておりました新宿の常圓寺の深い理解を頂き、土地・園舎の費用を出資して宗教情操教育の場と大学の学生実習の場である幼稚園設立を目的として設立されました。この方針に基づき、私は立正大学の職員を辞め、埼玉県立学事課へ学校法人設置許可をとるために日参いたし、効あって翌、昭和47年に「学校法人 熊谷立正学園」「立正大学付属立正幼稚園」として開園いたしました。私達一家は園舎内に起居をともにした生活が始まりました。春には新緑に包まれ、夏には多数のカブト虫の出現、秋には紅葉と落葉掃き、冬には凍てついた園庭等々、全て自然の中での生活でした。初代埼玉大学教授 井出達郎先生から熊谷高等学校の岩田巳代先生、星子郁子先生等の園長のもと教職員の熱意ある努力に守られ、教育の実を上げてまいりました。

現在は馬橋園長先生の元、理事長・父母会・教職員一体となって受け継がれています。40年も経ちますとご承知の通り親子二代目の世代が入園されています。最近の入園式にはご自慢のお子さんを連れて、ご自分が卒園された古巣の幼稚園へ来られる方が多くなりました。そのご両親のお顔は先生達と「お陰様で」との合言葉で「信頼」による紹介が交換されています。立正幼稚園の教育理念が、そのまま立派に表現され受け継がれようとしています。大きな自然に囲まれ、園舎も新しくなり、園地も倍に広がりどこを見て埼玉県に誇れる幼稚園に成長いたしました。どうかご父母の皆さま、又、関係各位におかれましては、変わらぬご理解とご協力を頂きたくお願い申し上げ、40周年を機会として、新たな出発のご挨拶とさせて頂きます。

「明日死ぬつもりで、生きなさい。」
永遠に生きるつもりで、生きなさい。
インド独立の父、マハトマ・ガンジーの言葉を記して本年最初の「麦笛」といふ実兄のスペイン語学習に敬意を込め、次号のお届けは 6月10日になります。

特定非営利活動法人
発行 くまがや小麦の会
発行責任者 日向美津江
ホームページアドレス
<http://www.kumagayakomuginokai.jp/>
くまがや小麦の会 検索

NPO法人
くまがや 小麦の会
since 2006
事務局 〒360-0801 埼玉県熊谷市中良1797-1
TEL.048-521-0026

◇立正幼稚園父母の会OG

園長 馬橋 旭 先生



■学歴
S36.3 東京学芸大学卒
■職歴
S36.4 吉見町立吉見小学校勤務
S37.4 東松山市立吉見中学校勤務
S44.4 吉見町立吉見小学校勤務
S51.4 学校法人松山聖ルカ幼稚園園長
H16.4 学校法人熊谷立正学園
立正幼稚園園長

■公職
S58.5より 東松山美術協会会長
H22.1より 平成美術会会長
■賞
H11.11 県文化ともしび賞
H21.11 埼玉県教育委員会教育長表彰
H22.11 埼玉県知事表彰
H23.11 文部科学大臣表彰

◇立正幼稚園父母の会OG
馬橋園長先生は東松山出身で、一時は画家を志した。お年賀状にニッコリキスケのスケッチが、描かれていた。大学進学に当たり、教員の道を選択され、東京学芸大学に進まれた。特幼園教育の重要性を確信している。「子供は全て小説家、画家である」と馬橋園長はおつしっている。一人一人の良さについて、一人一人の良さを理解できないと幼児教育はできない。美術教師としての感動を子供たちに伝え続けられた。

◇立正幼稚園40周年を迎えて
学校法人熊谷立正学園
理事長 及川周介先生

馬橋園長先生は立正幼稚園の取材に、立正幼稚園に進まれた。特幼園教育の重要性を確信している。「子供は全て小説家、画家である」と馬橋園長はおつしっている。丘陵地で雑木林が斬新な建物を包んでいる。

◇立正幼稚園父母の会OG
馬橋園長先生は立正幼稚園の取材に、立正幼稚園に進まれた。特幼園教育の重要性を確信している。「子供は全て小説家、画家である」と馬橋園長はおつしっている。丘陵地で雑木林が斬新な建物を包んでいる。

◇立正幼稚園40周年を迎えて
学校法人熊谷立正学園
理事長 及川周介先生

馬橋園長先生は立正幼稚園の取材に、立正幼稚園に進まれた。特幼園教育の重要性を確信している。「子供は全て小説家、画家である」と馬橋園長はおつしっている。丘陵地で雑木林が斬新な建物を包んでいる。

◇立正幼稚園父母の会OG
馬橋園長先生は立正幼稚園の取材に、立正幼稚園に進まれた。特幼園教育の重要性を確信している。「子供は全て小説家、画家である」と馬橋園長はおつしっている。丘陵地で雑木林が斬新な建物を包んでいる。